COMISION PROMOTORA

DEL

ENTE REGIONAL PARA

ANDALUCIA

SECRETARÍA

28 de diciembre de 1976

EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL

DE

CÓRDOBA

Iltmo. Sr. D. Mariano Borrero Hortal Presidente de la Excma. Diputación Provincial de SEVILLA.-

Mi querido amigo:

Te envio el proyecto de Bases de Estatutos de la Mancomunidad, de acuerdo con las incorporaciones y enmiendas que se hicieron en la reunión de Huelva.

Sería de grán interés que el Pleno de la Diputación que -presides, ratificara este documento antes del día 10 de enero y que la Secretaría General, nos enviara copia del acuerdo. La urgencia se debe a la idea de que el próximo día 17 de enero, pudiera entregarse este documento ya ratificado, al Presidente del Gobierno, Sr. Suarez, a
quién no podremos invitarle hasta no saber si todos los Plenos han apro
bado el Estatuto de Bases.

Deseándote una muy feliz entrada de Año, te abraza tu - - buén amigo,

Fdo.: José Javier Rodríguez Alcaide